
Bezirksamt Pankow von Berlin  

Abt. Ordnung und Öffentlicher Raum 

Bezirksstadträtin 

.03.2023  

 

 

Herr Bezirksverordneter 

Henrik Hornecker, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung  

Pankow von Berlin 

 

  

  

Kleine Anfrage KA-0525/IX 

über 

 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Nach über einem Jahr der Sperrung wurde die beliebte, sanierungsbedürftige Aussichts-

plattform am Goldfischteich im Werner-Klemke-Park abgerissen. 

1. Wie sieht der Zeitplan für die Umsetzung des Ersatzneubaus aus, den die Bezirksver-

ordnetenversammlung Pankow von Berlin in der Drucksache IX-0169 beschlossen hat? 

Es konnten bisher keine Fördermittel oder andere Mittel für dieses Projekt akquiriert wer-

den. Aus diesem Grund existiert auch noch kein Zeitplan für die Umsetzung. 

 

2. Wurden bereits Fördermittel für den Ersatzneubau akquiriert bzw. Fördertöpfe zur Ak-

quise von Fördermitteln ins Auge gefasst, wie durch die Drucksache IX-0169 angeregt? 

Es konnten noch keine Fördermittel akquiriert oder geeignete Fördertöpfe identifiziert wer-

den. 

Abriss der Aussichtsplattform im Werner-Klemke-Park und Umsetzung der Drucksache 

IX-0169 



3. Hat bereits eine Überprüfung der Fundamente auf ihre Wiederverwendbarkeit für einen 

Ersatzneubau stattgefunden (siehe VzK zur Drucksache IX-0169 zur BVV/009/IX am 

28.09.2022)? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

Eine Überprüfung wird erst im Rahmen der Neuplanung ausgeschrieben und durchgeführt. 

 

4. Hat eine Abstimmung mit der Denkmalschutzbehörde über die Umsetzung des Ersatz-

neubaus stattgefunden (siehe ebenda)? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

Da noch keine finanziellen Mittel in Aussicht sind, wurden auch noch keine Abstimmungen 

durchgeführt. 

 

5. Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamts noch etwas hinzuzufügen? 

Nein. 

 

 

 

 

Manuela Anders-Granitzki 

Amtierende Bezirksbürgermeisterin  

 

                                 

 

 


